

RFP 20-58089 Q&A 3 A&B

Pourriez-vous clarifier ce qui est attendu le 31 août, 2021?

Est-ce;

Q3a. L'usine doit-elle être opérationnelle et l'intégration de toutes les 'applications' (ERP, LIMS, CMMS et MES) complétée ? Non, seules les applications ERP, LIMS et CMMS doivent être définies et les appels d'offres lancés. Pour le MES, le URS devrait être défini uniquement. Pour les dates de mise en service, le ERP devrait être opérationnel le premier suivi du CMMS et du LIMS en parallèle.

OU

Q3b. Uniquement la sélection des 'applications', incluant la définition de l'architecture, et une planification de mise en œuvre afin que l'usine soit opérationnelle? Voir réponse Q1.

A3. Pourriez-vous clarifier vos attentes vis-à-vis du rôle du fournisseur sélectionné? Ce dernier est-il responsable de la mise en œuvre au nom du CNRC à titre d'intégrateur des solutions TI et outils requis pour le bon fonctionnement de l'usine? Le fournisseur doit écrire les URS, revoir les offres et proposer l'achat d'un système en équipe avec le BMC. Une fois le fournisseur choisi, il doit mettre en place le plan d'implantation et gérer la qualification des systèmes. S'il y a communication entre les systèmes, il doit s'assurer que celle-ci est faite de la meilleure manière possible.

Could you please clarify what is expected on August 31, 2021?

Is this;

Q3a. Does the factory need to be operational and the integration of all applications '(ERP, LIMS, CMMS and MES) completed? No, only ERP, LIMS and CMMS applications need to be defined and calls for tenders launched. For MES, URS should be defined only. For the dates of commissioning, the ERP should be operational the first monitoring of the CMMS and the LIMS in parallel.

OR

Q3a. Only the selection of "applications", including the definition of the architecture, and an implementation planning to get the plant up and running? See answer Q1.

A3. Could you clarify your aim expectations regarding the role of the selected supplier?

o Is the latter responsible for the implementation on behalf of NRC as an integrator of the IT solutions and tools required for the proper functioning of the plant?

The supplier should write the URS, review the offers and propose the purchase of a system as a team with the BMC. Once the supplier has been chosen, he must set up the implementation plan and manage the qualification of the systems. If there is communication between the systems, he has to make sure that it is done in the best possible way.